
Protokoll:  
FDP-Fraktionsvorsitzende Hoernchen erläutert zur Antragsbegründung, die FDP-Fraktion wolle, 
dass die Einwohner und die Institutionen der Stadt mit Stolz während der Dauer der 
Bundesgartenschau ihre Stadt schmücken und Flagge zeigen würden. Dass nicht nur die Stadt 
beflaggt werde, davon ginge sie sowieso aus, sondern auch die Bürger sollten Flagge zeigen. Dies 
habe spätestens seit der letzten Fußballweltmeisterschaft das negative Image wie zu früheren 
Zeiten verloren. Sie ruft die Ratskollegen auf, ebenfalls Flagge zu zeigen und der 
Beschlussvorlage zuzustimmen. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung 
(ST/0195/2010) vor. Im Übrigen müssten die Bürger, die dies wollten, die Flaggen an den 
jeweiligen Standorten erwerben.  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke vertritt die Auffassung, es wäre schön, wenn auch alle 
städtischen Gebäude beflaggt würden.  
 


